

## LA BATUC' FANFAR' AU FESTIVAL INTERNATIONAL DE SAMBA A COBURG

Cette année encore, une nouvelle prouesse musicale pour porter haut et fort les couleurs de notre commune....

Au mois de juillet dernier, la Batuc' Fanfar' Brass- Band de Casseneuil a participé pour la deuxième fois au festival international de samba à Coburg (Allemagne).

Les 35 musiciens ont tout donné lors des 3 prestations auxquelles ils devaient se présenter. Les deux premières sur scène dont la plus grande du festival. La troisième au « garden » situé en surplomb de la ville. Et la parade inoubliable du dimanche reste dans tous les esprits. Cette grande manifestation, avec plus de 140 groupes du monde entier, Singapour, Nouvelle Zélande, Pays- Bas, Angleterre.... Coburg, second festival de samba au niveau mondial après celui de Rio de Janeiro au Brésil, voit se déplacer des dizaines de milliers de spectateurs sur trois jours. La batucada Casseneuilloise n'a pas tremblé pour faire son show et a laissé pantois un grand nombre du public devant la détermination de ce groupe venu des contrées du Lot et Garonne.

Un dossier est à l'étude pour une éventuelle troisième participation l'an prochain ..... à suivre.



## LA BATUC' FANFAR' ET L'ORCHESTRE A L'ECOLE

Depuis quelques semaines la 4<sup>ème</sup> édition de la section « Orchestre à l'école » OAE en partenariat avec la Batuc' Fanfar' brass-band et l'Institution St Pierre a démarré.

Après une présentation auprès de Cm2 et des 6<sup>ème</sup> et une réunion d'information pour les parents, les 28 nouveaux apprentis musiciens ont pris leurs repères dans les locaux de la batucuda locale.

Tous les mardis de période scolaire ils sont encadrés de 16h à 18h par Julie Musset professeur de musique du Collège et par Jean Marie Bufferand responsable du groupe musical, pour une approche et initiation aux percussions afro-brésilienne, ainsi qu'une initiation aux instruments à vent, type trompette d'harmonie....d'ici peu les plus motivés repartiront à la maison avec leur instrument afin d'accélérer leur auto-formation.

La première représentation est déjà programmée pour le carnaval du primaire début février, puis comme tous les ans une rencontre avec les autres OAE de la région Aquitaine. Pour l'édition 2015-2016 elle a eu lieu à Bergerac et le groupe Casseneuillois fût le seul à représenter le Lot et Garonne parmi des groupes de Dordogne et de Gironde.

